



# きすげ

令和3年9月3日

9月号

府中市立浅間中学校  
校長 山本 周一

☎ 042-360-0031 FAX 042-334-0945 www.fuchu11c.fuchu-tokyo.ed.jp/

## 【徹底することの強さ】

校長 山本 周一

東京オリンピックが終わり、多くの選手の頑張りや大会を支えたボランティアの人たちのおもてなしや振るまいが評価されているということを知るとうれしくなってきます。そしてパラリンピックでの選手の姿を見ると人間の持つ可能性のすごさを実感します。

さて、2学期が始まり新型コロナ感染症の拡大がいわれ続けています。これまでよりも感染力が強く10代での感染者数も増加していることから、これまで以上に一人一人が気をつけて、油断せずに予想される危険を回避する行動が必要になります。しかし、デルタ株に変わったからといってこれまでと違う新しい対策はありませんし、これまでの対策では効果がないのかということそうではありません。これまで以上に「手洗いの励行」、「マスクの着用」、「大きな声を出さない」、「食事中的会話は控える」などの対策を行うことは全員知っています。しかしそれを全員が徹底して行動することが必要です。

始業式の時に、パラリンピックで銀メダルに輝いた、水泳（背泳ぎ）選手の山田美幸さん（14歳）について話をしました。山田さんは、様々な面で水泳に助けられたと考えており、インタビュー等で「水泳への恩返しのためにも、自分が次に何をやらねばならないかを常に考え努力を続けていきたい」と述べています。また、山田さんの座右の銘は「無欲は怠惰の基である」という言葉だそうです。一日一日をしっかりと自分の課題を意識しこれまでも積み上げてきた様子が分かります。

物事に地道に取り組みそれを継続することが、良い結果を生み出す原動力になることは誰もが理解するところではないでしょうか。2学期は新型コロナ対策をしながらもしっかりと力を身に付ける時期です。特に3年生の皆さんは、自身の進路選択と進路獲得を目指した取組が求められます。強い土台作りのため、地道な取組の継続を大事にしましょう。



競泳女子 山田美幸の背泳ぎ



## 《8月28日（土）土曜授業日に行った地域防災スクールの様子》

例年、浅間中では1年生を対象として実施しています。保護者・地域の方々にも呼びかけ、参加していただいています。災害は、コロナだからと言って待つてはくれません。しかし、大幅に内容・時間を縮小せざるを得ませんでした。例年、第4・第7消防団の方々に協力していただいている初期消火のための消火器訓練ができませんでした。大切なので先生方にも一緒にやってもらっていました。1度体験しておけば簡単なものです。卒業までに体験できる機会を設けたいと考えています。



### 学校からの連絡

#### 【新学期を迎えて】

3年生の修学旅行については、東京や現地の感染者が高い値で推移している状況で、8月下旬の実施は中止としました。また、実施可能な時期を考えましたが、進路に関する日程等の関係もあり、本年度の修学旅行は代替行事とすることにいたしました。これからもコロナ感染予防を継続し、授業・行事の方法の工夫をしながら、できることをしっかり実施していきます。ご理解・ご協力をお願いいたします。



学校での感染防止のため、同居の御家族に感染の可能性がある場合、登校を控えるようお願いしています。今までもご協力ありがとうございました。その時の学習の補充ができるよう、この夏休みに自宅に持ち帰ったタブレットを利用した授業提供を検証しています。

府中市教育委員会から学校外（塾や習い事）での感染が多く報告されているとの連絡があります。ここでも注意を促してください。

#### ○体育館の空調機器取付完了

この夏休みに体育館の空調機器の取り付けを実施しました。ギャラリーの上に10台の空調機器が取り付けられました。熱中症対策だけでなく、新設したガスタンクのガスを利用しているため、災害が起こったときの避難所の機能も考えられています。卒業式も快適な温度で実施できると思います。



#### 【2学期当初の主な予定】

- 9月7日（火）生徒会役員選挙 →
- 9月21・22日（火・水）2学期中間考査
- 10月1日（金）3年生スピーキングプレテスト
- 10月2日（土）土曜授業日（午前中3時間）
- 10月4日（月）後期時間割開始

